



Marlies Huber neue Gaudirndlvertreterin beim Chiemgau-Alpenverband

Beitrag

Mit dem Satz „Die Liebe hat Spuren hinterlassen“ und mit den besten Wünschen für die zukünftige Familienplanung hat Gauvorstand Miche Huber vom Chiemgau-Alpenverband der bisherigen Gau-Dirndlvertreterin Anna Pfisterer alles Gute gewünscht. Nachfolgerin in diesem Amt innerhalb des Verbandes, der Gaugruppe und bei Auftritten wird Marlies Huber aus Wildenwart sein. Deren Wahl der Vereinsvorplattler und Vortänzerinnen im Vereinshaus von Atzing wurde bei der nunmehrigen Frühjahrsversammlung des Verbandes im Gasthaus „Kampenwand“ in Bernau von den Delegierten bestätigt. Die Wahlleitung hatte Klaus Zaisberger vom Trachtenverein Grassau inne.

Fotos: Hötzelsperger – Marlies Huber, neue Gaudirndlvertreterin bei den Chiemgauer Trachtlern

Nähere Informationen: www.chiemgau-alpenverband.de





Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bernau
3. Umland